

Motociclista lesionado en Alvear



Un motociclista resultó con diversas lesiones después de protagonizar un aparatoso siniestro vial en la ciudad de General Alvear.

Cerca de las 21 de ayer, en la esquina de calles Albox y Presidente Illia, una motocicleta marca Corven 110 cc. que era conducida por un hombre de 35 años colisionó con un automóvil marca Chery que era manejado por un hombre de 70 años.

Tras ese primer impacto, la moto y su conductor chocaron contra un Chevrolet Corsa que se encontraba estacionado por calle Albox.

El doble choque provocó que el motociclista resultara lesionado, por lo que fue trasladado al hospital Enfermeros Argentinos. Allí, le diagnosticaron fracturas en peroné y en el pie derechos, y una herida cortante en el brazo derecho, por lo que quedó internado para su asistencia en dicho nosocomio.